

# Gemeinsam für Hans- Hermann



## Registrieren für unseren Lehrer und Kollegen!

Hans-Hermann aus Wunstorf bei Hannover ist an Blutkrebs erkrankt. Ende August erhielt er die Diagnose und musste sofort ins Krankenhaus. Der Familienvater und Chemielehrer, dessen Beruf mehr Berufung ist, wurde komplett aus dem Leben gerissen. Die Chemotherapie brachte leider nicht den gewünschten Erfolg. Weitere Behandlungen sind erforderlich. Hans-Hermann hat sich trotz allem seine positive und lebensbejahende Art erhalten: „Eine Chemotherapie beim Chemiker muss ja klappen.“ Sollte das aber nicht helfen, ist eine Stammzellspende für Hans-Hermann überlebenswichtig. Um keine Zeit zu verlieren und weitere potentielle Spender:innen für ihn und die vielen weiteren Betroffenen zu gewinnen, organisiert sein Kollegium eine Registrierungsaktion.

### »» Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.

**Datum**  
22.10.24

**Uhrzeit**  
08:00-15:00

**Ort**  
Justus-von-Liebig-Schule,  
Windausstr. 2, Hannover



Oder QR-Code scannen und heute Stammzellspender:in werden.

[dkms.de/hans](https://dkms.de/hans)

**Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro**



Unterstütze uns und scanne den  
QR-Code oder sende an:  
IBAN: DE92 7004 0060 8987 0007 60  
Verwendungszweck: CTL018, Hans-Hermann